



Mascouche rend hommage à ses femmes

Mardi 13 mars 2018

Profitant de la Journée internationale des femmes, la Ville de Mascouche a célébré l'implication et la contribution de Mascouchoises dans leur milieu, le jeudi 8 mars. Pour l'occasion, elles ont été conviées à un 5 à 7 de reconnaissance à la salle du conseil, en plus d'être invitées à signer le livre d'or de la Municipalité. «Cette année, nous honorons les grandes dames d'associations communautaires, sportives et culturelles de Mascouche. Elles sont inspirantes, persévérantes et engagées et sont non seulement des sources d'inspiration pour toutes les femmes, mais aussi pour les hommes. Merci à ces femmes qui contribuent au rayonnement et au développement social de notre ville», a déclaré le maire Guillaume Tremblay. (VT)